



## NORTH SHORE MINOR HOCKEY LEAGUE LIGUE DE HOCKEY MINEUR DE LA CÔTE NORD

<p>Réunion ordinaire Mardi 17 décembre 2013</p>	<p>Regular meeting Tuesday, December 17, 2013</p>
<p>Rapport du Programmeur-Statisticien</p> <p>Établir les horaires de la ligue comporte toujours des défis à cause de la disponibilité des glaces et des tournois. Les horaires ne sont pas parfaits, et des fois il y a impossibilités de programmer certaines parties.</p> <p>Pour les feuilles des parties, cela va assez bien. Il faudrait s'assurer que le haut des feuilles de parties soit rempli avec les informations pour la date, catégorie et équipes impliquées. De plus, demander aux arbitres qu'ils encerclent les points sur la feuille de pointage. Cela évite certaines erreurs.</p> <p>Pour les parties jusqu'au 6 janvier, assurer vous de faxer les feuilles au numéro de fax : 344-5811. L'autre numéro est le numéro au travail. Le bureau va être fermé et je ne pourrais pas avoir accès aux feuilles avant le 6 janvier.</p> <p>Merci</p>	<p>Programmer-Statisticien's Report</p> <p>Establishing schedules is always a challenge at the beginning of the season because of ice time and tournaments. Schedules are not perfect and sometimes it is impossible to schedule games with all those conflicts.</p> <p>For game sheets, make sure that the top of the sheets is filled with the dates, visitors and home teams and category. That makes easy to find who play's that game. Ask the referee's to circle the score at the end of the games. Some are doing it, others don't. That helps on some score sheets.</p> <p>For games, between now until January 6, please fax those game sheets at 344-5811. The other number is the office fax and it will be closed from December 23, to January 6.</p> <p>Thank you</p>

Daniel Roussel  
Programmeur-Statisticien/Programmer-Statisticien